
INDICAÇÃO nº 205/2009

Senhores Vereadores,
Senhor Prefeito Municipal

            No exercício de suas funções e na forma regimental, 

os Vereadores que abaixo subscreve

INDICA

ao Senhor Prefeito Municipal a necessidade de 

construção de duas faixas elevadas sobre a avenida José Marcante, no 

Bairro Jardim Marcante, nos dois lados da via, nos seguintes locais:

                            - uma faixa elevada entre as ruas Manoel Bandeira e 

Guimarães Rosa; e 

- uma faixa elevada entre as ruas Monteiro Lobato e Machado 

de Assis.

JUSTIFICATIVAS

Senhores Vereadores!

Senhor Prefeito!

Considerando que a velocidade dos veículos 

aumentou após a pavimentação asfáltica.

Considerando ainda que a Avenida José Marcante é 

uma das vias de acesso para a Expovizinhos e terá um aumento grande do fluxo 

de veículos. 

Assim, pela terceira vez solicitamos ao Exmo Senhor 

Prefeito Municipal que determine ao departamento competente da Administração 

Municipal que atenda essa indicação, pois a instalação de um redutor de 

velocidade irá melhorar a segurança das transeuntes.

Plenário da Câmara de Vereadores de Dois Vizinhos-PR 
em 26 de outubro de 2009.

Gelson Lindner
Vereadores do PMDB


